



Résolution

Chypre : une chance de réunification historique

L'Alliance progressiste soutient pleinement le processus de négociation en cours à Chypre sous les auspices des Nations Unies et nous tenons à exprimer notre soutien pour créer une fédération bi-zonale et bi-communale à Chypre, conformément à la suggestion émise dans les résolutions pertinentes de l'Organisation des Nations Unies.

Nous sommes persuadés que les mesures de renforcement de la confiance pour le rapprochement des deux communautés vont ouvrir la voie pour un règlement viable et accepté des deux parties à Chypre. En outre, une telle réalisation enverra un excellent message vers d'autres zones de conflit, notamment dans la région méditerranéenne, et contribuera également à la paix dans le monde en général.